

Guatemala traslada su embajada a Jerusalén



Guatemala, 25 dic (RHC) El presidente de Guatemala, Jimmy Morales, anunció su decisión de trasladar la embajada del país centroamericano de Tel Aviv hacia Jerusalén.

El anuncio lo hizo el primer mandatario pocos días después de la alianza con Estados Unidos y otras naciones para reconocer a Jerusalén como capital del Estado de Israel.

En una publicación que realizara Morales en Facebook, destacó su conversación con el primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, la relevancia de la decisión con respecto a la embajada, así como el excelente estado de las relaciones bilaterales.

El jefe guatemalteco de Estado había reconocido tal decisión como correcta, y justificado el apoyo a Israel por ser aliado de Guatemala.

Guatemala, Honduras, Islas Marshall, Micronesia, Nauru, Palau y Togo se alinearon con Estados Unidos e Israel para reconocer a Jerusalén como capital israelí.



Radio Habana Cuba